

LES BÂTISSEURS CHALLANDAIS

La polyvalence de l'artisanat

C'EST EN 1975 QUE LES BÂTISSEURS CHALLANDAIS ONT VU LE JOUR. DEPUIS, CETTE ENTREPRISE GÉNÉRALE DU BÂTIMENT S'EST IMPOSÉE COMME UNE RÉFÉRENCE LOCALE DANS LA CONSTRUCTION DE MAISONS INDIVIDUELLES, LA RÉNOVATION ET L'EXTENSION. MAIS SAVIEZ-VOUS QUE CES PROFESSIONNELS ÉTAIENT AUSSI CAPABLES D'ACCOMPAGNER LEURS CLIENTS JUSQU'À L'AGENCEMENT DE LEUR INTÉRIEUR ?

Répartis au sein de leurs deux agences, implantées à Bois-de-Céné et Challans, les quarante-six collaborateurs (dont cinq apprentis) des Bâtitisseurs Challandais conjuguent tradition et innovation depuis près d'un demi-siècle pour répondre efficacement aux besoins de leurs clients.

LA DIVERSIFICATION DES COMPÉTENCES AU CŒUR DE LEUR ENTREPRISE

Historiquement spécialiste de la maçonnerie, l'entreprise regroupe aujourd'hui huit corps de métiers : bureau d'études, terrassement, couverture, ravalement, isolation, carrelage, charpente et menuiserie. Et c'est justement à ce dernier que nous allons nous intéresser aujourd'hui. Car c'est dans son pôle menuiserie-charpente, comptant sept salariés chevronnés, que la structure révèle un savoir-faire resté peut-être un peu trop discret jusqu'à présent ! La polyvalence de ses professionnels est pourtant un véritable atout, puisque leurs compétences dépassent les frontières de leurs spécialités, permettant une flexibilité et une adaptabilité inégalées sur les chantiers.



Capables de jongler entre la menuiserie, la charpente, et même la maçonnerie, ils assurent à leur niveau la réussite de chaque projet, mais contribuent également à créer des espaces intérieurs uniques, modernes et élégants. Conception de bibliothèques, installation de dressings, de verrières, d'étagères ou de tablettes sur mesure, création de claustras ou de portes coulissantes en bois, aménagement de placards ou de buanderie... Leurs réalisations sont pensées pour épouser les lignes de la maison et s'intégrer harmonieusement à ses volumes. Cette approche, axée sur la personnalisation, garantit ainsi esthétique, durabilité et fonctionnalité, en parfaite résonance avec les tendances déco actuelles !

Leurs réalisations sont pensées pour épouser les lignes de la maison et s'intégrer harmonieusement à ses volumes. ”

Pour les Bâisseurs Challandais, chaque chantier est donc une nouvelle occasion de démontrer leur capacité à s'adapter à leur marché et à anticiper les attentes de leurs clients. Et c'est peut-être bien là que réside le secret de leur succès !

Alors que l'entreprise s'apprête à célébrer ses cinquante ans d'existence, des surprises à la hauteur de cet événement mémorable sont déjà en cours de préparation. Un conseil : restez à l'affût et rendez-vous en 2025 !



LA SCOP, UN MODÈLE D'ENTREPRISE HUMAINEMENT ENGAGÉ !

Constitués en SCOP*, les Bâisseurs Challandais portent des valeurs humaines particulièrement fortes depuis leur création. La priorité est donnée à l'égalité, la solidarité, le développement durable et la responsabilité sociétale. Et c'est de ces principes fondateurs qu'émanent aujourd'hui leur engagement quotidien et leur amour du travail artisanal bien fait.

Les quarante-et-un salariés-sociétaires de l'entreprise sont placés au cœur du projet entrepreneurial. Tous partagent équitablement le pouvoir, les risques, l'information et les profits.

Cette organisation trouve également un écho dans leur façon de travailler. Fortement impliqués dans une démarche locale, leurs chantiers et leurs fournisseurs se trouvent à proximité de leur atelier, à Bois-de-Céné.

** Société coopérative et participative*

BÂTISSEURS CHALLANDAIS

44 rue de la Gare - 85170 Bois-de-Céné
02 51 68 12 98 - contact@batisseurs-challandais.fr
www.batisseurs-challandais.fr